
１０月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

議事録作成：書記

日時・場所 ２０１０年１０月９日（土）１１：００～１２：４２　ＰＴＡ会館２階

司会進行 副会長

１. 開会礼拝 讃美歌　：２６７番(１、４節)

　　祈祷 聖書朗読：詩篇４６篇１節、２節、１０節、１１節　

開会祈祷：文化部副部長　食前祈祷：文化部部長　

２. 会長 ・雨のため、聖学院小学校の運動会が１１日（月）に延期となった。

開 ・９月２５日（土）の田中先生の講演会ではお世話になった。知らない世界の話と思って

会 　いたが、娘たちのすぐ隣に潜んでいる問題と捉え、これからは今まで以上に親として子

挨 　どもを見守っていきたいと感じた。

拶 ・あと３週間ほどで記念祭を迎える。事業部部長をはじめ事業部の皆様は毎日準備に大変

　だと思うが、健康に留意されご自身が楽しめる記念祭にしてほしい。

・本日、学校説明会のお手伝いをさせていただくが、少しでも女子聖学院を目指していら

　っしゃる方のお役に立てるよう、ご協力をお願いしたい。

大野校長 ・このところ気温の変動の激しい日が続いている。第五支部拡充大会などの父母の会行事

　や記念祭など続くので、体調にお気を付けいただきたい。

・後期が始まり、各クラスは合唱コンクールの練習がたけなわである。クラス礼拝では課

　題曲のみを歌っているようだ。朝練のため生徒の登校がすごく早くなっている。またそ

　れに伴い下校も遅くなっている。登下校のマナーに気を配りたい。

・９月３０日（木）に小林事務長と共に軽井沢セミナーハウスへ行ってきた。チャペル内

　などの使用できそうな物を持ち帰った。今夏使用しなかったため、建物は相当荒れ果て

　ていた。

・ＡＳＦ軽井沢セミナーハウス再建準備委員会が来週開かれ、再建に向けての方針が決ま

　っていく見通しだ。途中、その委員会にＰＴＡもご参加いただくと思うので、その際は

　よろしくお願い申し上げる。軽井沢セミナーハウス再建は法人挙げての事業になった。

　女子聖コンサートの収益はこちらにお回しいただきたいと思っている。

３. 城築校長補佐 ・９月２５日（土）にミニ説明会があった。生徒が志願者をご案内した。雨で運動会が中

学 　止となった学校が多かったためか、予約人数よりも多くの方が来校した。

校 ・合唱コンクールのため大勢の生徒がいつもより３０分くらい早く登校してきている。

報 ・集団で狭い道を下校する際、通行人に迷惑がかからないよう、また、トラブルがあった

告 　時には素直に謝れるよう指導したい。

・精力的に塾を回っているが、「校長先生をはじめ教師が一丸となって生徒みんなを一緒

　に育てていきたい」という女子聖学院の方針はすばらしいと再認識している。出口・入

　口の結果しか見ない保護者が多いが、学校説明会などに実際に来校し、生徒、教師、保

　護者を見てもらうと女子聖学院の良さを実感してもらえる。昨年は記念祭が非公開だっ

　たために、大勢の方に見学いただく機会を逸したのは痛手だった。今年は大いに期待し

　ている。　

・偏差値の高低だけに囚われず、女子聖学院の良さを認識して選んでくださる方も増えて

　いる。実にうれしい。

・雨の中、今日の学校説明会に来て下さる方に嘘のない本当の女子聖学院の姿を見ていた

　だき、良い雰囲気が伝わるよう頑張りたいと思っている。ＰＴＡからのアピールも、よ

　ろしくお願いする。

・毎年ＰＴＡ活動へ定員以上のお申込みがあることに、どの塾でも一様に驚かれる。他の

　学校ではあり得ないことだそうだ。

・後期に入ってからの学校生活も順調である。合唱コンクールに熱くなり過ぎず、良い記

　念祭を迎えたいと思っている。
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４. 総務部 ・９月１８日（土）記念祭で販売するフランクフルト試作をし、レシピと備品の確認を行っ

各 　た。中２の部員４名が参加し、作業を把握した。

部 ・９月２５日（土）ＰＴＡ講演会を取材した。

報 ・部会のための部屋を予約しているが、各部で場所が必要な際は一緒に使用可能である。気

告 　軽にお声がけいただきたい。

・記念祭、合唱コンクール、同好会の取材を予定している。ご協力をお願いする。

施設厚生部 ・９月１４日（木）第３回部会を行った。ベルマーク、カートリッジなど合わせて合計

　１７，２２１．１点となった。

・夏休み明け最初の集計にしては点数が増えなかった。ますますのご協力をお願いしたい。

文化部 ・１０月５日（火）の部会で、記念祭、クリスマス礼拝準備について話し合った。クリスマ

　ス礼拝の際、校舎棟のトイレまでの廊下にビニールシートを張り、下足のまま行けないか

　検討してほしいという意見が出た。

・１１月９日（火）第５回聖書を読む会は、阿部副校長先生にお話しいただく。ぜひご参加

　いただきたい。

・来年度ＰＴＡ軽井沢キャンプのため、８月１７日（水）～１８日（木）に「恵みシャレー

　軽井沢」を予約した。

事業部 ・記念祭の準備も着々と進んでいる。学校ホームページも更新したので、こちらもご覧いた

　だきたい。

・１０月１６日（土）に各部・各会と二回目の打ち合わせをしたい。のちほど時間を相談さ

　せてほしい。

・１０月２２日（金）～２３日（土）の献品収集に向けてダンボールを集めている。保管に

　場所を取りご迷惑をおかけするがご容赦願いたい。

父母の会 ・主に第五支部拡充大会につて学校ホームページを更新した。ご覧いただきたい。

同好会 ・１０月２日（土）の第２回代表者会にて、記念祭当日校舎２教室を利用できる旨を報告し

　たところ、感謝の言葉を預かった。また、１１月３日（水）にクローソンホールにてハン

　ドベル、筝曲、コーラス部が演奏の時間をいただけた。併せて感謝申し上げる。

・筝曲部、写真部の発表会のお手紙をお配りした。足をお運びいただけたらありがたい。

パパプロ ・９月１８日（土）記念祭で販売するチヂミの試作を行った。

・記念祭では、退場門と校舎内の警備をお手伝いする。

・１０月２３日（土）にソフトボール部と高Ⅲ引退試合を女子聖学院グランドで行う。

・ＡＥＤ講習を１月または２月の実行委員会終了後、希望者に行う予定である。参加費は、

　１，４００円である。これに先立ち、本日パパプロメンバー１３名が滝野川消防署にて講

　習を受講した。

会計 ・２０１０年９月度のＰＴＡ会計について報告した。

書記 ・『本日の発言メモ』と『１１月の活動報告』を本日中に提出していただきたい。

５. 連絡、 （１）学校説明会（１０月１６日<土>）お手伝いについて

　　検討事項 　①概要説明【城築校長補佐】

　　○本日の在校生保護者による個別相談は、会議室Ａにて１５時２０分頃から行う。

　　○人数が多い場合は、ホワイエベンチまたは学年会終了後の中１教室も使用できる。

　　○会場の設営形態や、質問に対する答えはお任せする。正直に学校のことをお話しい

　　　ただきたい。

　②本日のスケジュールなど【副会長】

　　○１５時には会議室Ａを個別相談用に配置したい。また、本日は高Ⅰ、高Ⅱが学年会を

　　　行うので、お手伝いくださる方は学年会終了後、会議室Ａに集合いただきたい。

（２）記念祭に向けて【事業部部長】 

  ①９月１８日（土）にカレー、豚汁、フランクフルト、チヂミの試作を行った。

  ②１０月６日（水）に献品収集について、翌７日（木）に生徒向けお弁当予約のお手紙を

　　配布した。合わせて学校ホームページもご覧いただきたい。
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５. 連絡、 　③インフルエンザの心配も不要のようだ。あとは当日に向け突き進むばかりである。皆様

　　検討事項 　　のご理解ご協力をお願い申し上げる。

（３）指名委員会の設置について【副会長】

　①指名委員の人選

　　副会長は、次の通り指名委員候補者の人選基準を確認し選出を求めた。

　　◆学年代表：６名

　　◆実行委員：７名(正副会長を除く三役、常任委員<各部>より高Ⅲを中心に１名ずつ)

　　◆教職員　：１名以上　　　　　　　　

　→実行委員会は選出された１５名を拍手により承認し、これにより指名委員会が発足した。

　　また、指名委員の守秘義務および指名委員が指名された際の指名委員辞退について確認

　　を行った。

　②第１回指名委員会の開催

　　１１月１３日(土)　１３時から開催する。

（４）私学助成第五支部拡充大会（１０月２３日<土>）について【父母の会】

　①聖学院講堂で行われる当日のスケジュールは次の通り

　　１３：３０　受付開始

　　１４：１０　着席完了

　　１４：３０　大会開始

　　１６：３０　終了予定

　②出席者登録にあたり、学年代表の皆様にはご尽力くださり感謝申し上げる。７０名の

　　参加者が決定した。今後の参考にしたいので、名簿作成などのご意見をたまわりたい。

　→大会参加者に生徒を通じてお手紙を配布するが、同姓や父か母かなどの混乱を避けるた

　　め、名簿作成の際は参加者のフルネームでの記入をお願いしたいとのご意見が小林事務

　　長よりあった。

（５）その他【副会長】

　①次年度ＰＴＡ参加希望届(アンケート)について実施の承認を得た。

　②第３回各部ミーティングを、１２月１１日(土)１３時よりＰＴＡ会館２階にて開催する。

　　内容は、記念祭のふりかえり、次年度アンケートについてなどを予定している。

　③学校ホームページの保護者の写真掲載について

　　写真掲載について生徒には入学時、学校より掲載してよいかの許可を取っている。しか

　　し、保護者については何の方策も取られていなかった。今後は不都合な方が出ないよう

　　配慮が必要であろう。差し当たり、実行委員が各部・各会にてにて写真掲載の可能性が

　　ある場合、その都度呼びかけをすることから始めていきたい。学校ホームページに個人

　　名は載せないことと共に、写真についてもご配慮をお願いする。

　④学年代表の方に、来月の実行委員会の折に各学年の様子をお話しいただきたい。

以　上
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